

Heitzmann überzeugt beim 5-Sprungcup

Offenburg (um). Einen guten Start in die Leichtathletikhallensaison erwischte der Nachwuchs des LFV Schutterwald. Beim Sprungcup der LG Offenburg am Samstag in der Rüdiger-Hurrle-Leichtathletikhalle konnte insbesondere Finn Heitzmann (Jahrgang 2003) überzeugen, der den 5-Sprung seiner Altersklasse mit 1,50 Metern Vorsprung und einer neuen Bestweite von 16,77 Metern gewinnen konnte. Damit gehört er auch in dieser Disziplin zu den Favoriten bei den im Februar stattfindenden badischen Hallenmeisterschaften.

Gut präsentieren konnte sich auch Celine Bauer (Jahrgang 2002), die mit zwei neuen persönlichen Bestleistungen aufwarten konnte. 14,82 Meter im 5-Sprung und 1,33 Meter im Hochsprung standen bei ihr am Ende in den Ergebnislisten.

Auch die junge Sprinterin Sina Böhle (Jahrgang 2003) konnte diesmal im Sprung überzeugen. Mit 13,04 Metern schaffte auch sie einen guten Saisonstart.